



## Berlin : L'Armée du Salut est sur place

### **Des salutistes ont offert leur soutien spirituel le soir du 19 décembre à Berlin après un attentat faisant 12 morts.**

Ils ont également apporté des boissons chaudes pour les secouristes. Les salutistes sont rentrés aux premières heures du matin. Sur Facebook, ils notent : «Nous sommes de retour. La police et les secouristes ont la situation sous contrôle et on s'occupe bien d'eux. Nous avons apporté un peu d'aide : parler, distribuer quelques tasses de thé, prêter des outils à la police. Ce qui est important maintenant, c'est la prière pour les victimes, les secouristes et aussi l'ambiance dans le pays.»

Berlin a été touché par un attentat : Un camion s'était dirigé sur un marché de Noël, tuant au moins 12 personnes et en blessant une cinquantaine, dont certaines gravement.

La responsable de l'Armée du Salut en Allemagne, Lituanie et Pologne, la Commandante Marie Willermark, a appelé à la prière pour les victimes, les blessés et les secouristes. «Ce n'est que notre amour qui vaincra la peur et la haine», écrit-elle dans un premier communiqué. «Je pense que ce qui nous fait particulièrement de la peine, c'est le fait que cela s'est produit sur un marché de Noël. Un lieu de joie où des personnes de tous âges et nations sont réunies. L'Armée du Salut en Allemagne apporte son aide et son soutien aux personnes touchées. Il est aussi important de se rappeler que nous jouons tous un rôle important. Nous ne devons pas réagir avec de la haine ou de la méfiance. Au lieu de cela, nous devons être d'autant plus décidés à suivre notre vocation et créer des communautés au sein desquels l'amour de Dieu et le rétablissement sont visibles.»

#### **Auteur**

L'Armée du Salut en Allemagne

#### **Publié le**

20.12.2016